

Potsdam

Neuer E-Government-Leiter

[20.05.2019] Die Stadt Potsdam hat mit Thomas Morgenstern-Jehia einen neuen Leiter für den Fachbereich E-Government ernannt. Die Stelle war seit einem dreiviertel Jahr vakant.

Einen Leiter für den Fachbereich E-Government hat jetzt die Stadt Potsdam gefunden: Die seit 1. August 2018 vakante Stelle wird mit Thomas Morgenstern-Jehia neu besetzt. Einer entsprechenden Beschlussvorlage haben die Stadtverordneten bereits zugestimmt. „Das Thema E-Government gehört zu den Schlüsselbereichen in der Verwaltung der Landeshauptstadt in den kommenden Jahren“, sagt Dieter Jetschmanegg, Dezernent des Geschäftsbereichs Zentrale Verwaltung. „Herr Morgenstern-Jehia hat im gesamten Verfahren einen überzeugenden Eindruck hinterlassen. Ich freue mich, dass er sich für uns entschieden hat.“

Wie die Stadt Potsdam weiter mitteilt, war Thomas Morgenstern-Jehia seit dem Jahr 2005 beim Land Brandenburg beschäftigt und leitet aktuell das Dezernat Infrastrukturservice des Brandenburgischen IT-Dienstleisters in Potsdam.

(bs)

Stichwörter: Politik, Potsdam